

argovia philharmonic

argovia
philharmonic

Residenzorchester Alte Reithalle Aarau

Das argovia philharmonic ist der bedeutendste Klangkörper des Kulturkantons Aargau. Als einziges professionelles Sinfonieorchester im Kanton verfolgt es sein ureigenes Ziel, mit frischen Konzepten und innovativen Formaten klassische Musik in den ganzen Kanton zu bringen.

Das Orchester wird vom Verein argovia philharmonic getragen, der sich aus Konzertmitgliedern, GönnerInnen und FreundInnen zusammensetzt.

Das argovia philharmonic ist in Aarau domiziliert und ist Residenzorchester der im Oktober 2021 neu eröffneten Alten Reithalle Aarau. Neben den sinfonisch besetzten Abokonzerten stehen jährlich über 80 Konzerte in unterschiedlicher Besetzung an gewohnten und ungewohnten Orten im ganzen Kanton im Fokus. Dabei konzertiert das argovia philharmonic regelmässig mit international bekannten Solist:innen, aber auch mit den bedeutendsten Schweizer Künstler:innen. Ebenso betreibt das Orchester eine aktive Musikvermittlung.

Seit der Saison 2020/21 ist der Norweger Rune Bergmann Chefdirigent.



GEGRÜNDET

1963

PRÄSIDENT

Dr. Hans-Jürg Reinhart

MITGLIEDER

ca. 300

KONTAKT

argovia philharmonic

062 834 70 00

info@argoviaphil.ch

www.argoviaphil.ch